

COMPETICIONES

El desarrollador de 'Fortnite' cierra una ronda de 1.780 millones de dólares

Epic Games ha emitido acciones de capital primarias y secundarias de sus socios y empleados para financiarse. A la operación han acudido fondos como BlackRock, Fidelity y Lightspeed.

Palco23

7 ago 2020 - 09:42



Epic Games vuelve a salir al mercado financiero para acelerar su expansión.

El desarrollador de **Fortnite** ha cerrado una ronda de 1.780 millones de dólares emitida a través de acciones de capital primera y secundaria de sus accionistas y empleados. Tras esta operación, la valoración del *publisher* supera los 17.300 millones de dólares.

La ronda incluye la inversión de Sony para hacerse con el 1,4% de la compañía de 250 millones de dólares el pasado mes de julio. En esta nueva ampliación también han participado fondos de inversión como Blackrock, Fidelity, Lightspeed, Ontario Teachers Pension Plan Board, T. Rowe Price Associates y David Tepper. Otros que ya contaban con una participación en el capital de Epic Games, como KKR y Smash Ventures, han reforzado su posición.

Tras el cierre de la ronda Epic Games seguirán teniendo sólo una única clase de acciones ordinarias y estará controlada por su actual consejero delegado, Tim

PALCO23

Sweeney. “Tener el apoyo de líderes financieros nos permitirá acelerar nuestro esfuerzo por crear una ecosistema digital usando la tecnología 3D que conecte a cientos de millones de personas”, ha indicado Sweeney.